

Configuration des paramètres de confidentialité pour le routeur Centro Business

Dokument-ID	Configuration des paramètres de confidentialité pour le routeur Centro Business
Version	2.0
Statut	Version finale
Date d'édition	05.2017

Centro Business
Instructions de
configuration

Swisscom (Suisse) SA
PME
3050 Berne



Sommaire

1.1 Besoins	3
1.2 Description	3
1.3 Conditions/Restrictions	3
1.4 Illustration	3
1.5 Vérification ou modification de Privacy Option	4

Configuration des paramètres de confidentialité pour le routeur Centro Business

1.1 Besoins

Vous souhaitez vous assurer que les données LAN de votre routeur, comme le mot de passe du routeur ou les données d'accès WLAN sont sauvegardées chez Swisscom.

1.2 Description

Les données d'accès tels le mot de passe du routeur, la clé WLAN (SSID) et le mot de passe WLAN pour Swisscom, sont codées et sauvegardées par Swisscom dans votre espace client. Ces données sont disponibles dans votre espace client et vous pouvez les y récupérer si vous avez oublié un mot de passe ou la clé WLAN. Après un échange de routeur ou la réinitialisation du routeur Centro Business, ces données sont automatiquement transmises de l'espace clients à votre routeur. Vous avez aussi besoin de ces données lorsque vous utilisez les guides d'installation mis à disposition par Swisscom. Exemple: configuration automatique WLAN sur votre Smartphone ou votre PC.

Si vous activez l'Option Confidentialité, vous empêcherez Swisscom de sauvegarder les données LAN de votre routeur dans votre espace client et si ces données, s'y trouvent, elles seront supprimées.

1.3 Conditions/Restrictions

Conditions:

- Contrat Swisscom: Business Internet Services, My PME Office
- Version du logiciel
 - Centro Business 1.0: 07.02.06 et plus récente
 - Centro Business 2.0: 8.00.04 et plus récente
- Accès à l'espace clients

Restrictions:

- Aucune

1.4 Illustration

Aucune

1.5 Vérification ou modification de Privacy Option

Connectez-vous à l'espace clients. Cliquez sur l'onglet Internet puis sur **Paramètres du routeur**.

The screenshot shows the Swisscom customer portal interface. At the top, there are navigation tabs for 'Clients privés', 'Business', 'Bluewin', and 'Voilà Swisscom'. Below this is a search bar and a language selector set to 'FR'. The main content area is titled 'Internet' and shows details for 'My PME Office L'. A router icon is displayed with the text 'Aide pour votre routeur'. To the right, there are two bullet points: 'Speed: download 1 Gbit/s upload 1 Gbit/s' and 'WLAN: Activé', with a link 'Vers l'abonnement'. Below this, there are two columns of links. The left column includes 'WLAN' with a Wi-Fi icon, 'Déconnecter le WLAN', and 'Mot de passe et paramètres WLAN'. The right column includes 'Internet et routeur' with a globe icon, 'Données d'accès Internet', 'Paramètres du routeur' (highlighted with a blue box and a '2' in a blue circle), and 'Remplacement du routeur'. On the left sidebar, the 'Internet' menu item is highlighted with a blue box and a '1' in a blue circle.

Le statut actuel de l'Option Confidentialité de votre raccordement s'affiche. Pour activer l'option, cliquez sur **Activation**.

The screenshot shows a light blue status bar for 'Option Confidentialité'. It features an eye icon with a slash through it. The text reads: 'Activez l'option Confidentialité pour désactiver l'enregistrement des données LAN de votre routeur (WLAN et paramètres d'accès au routeur) dans les systèmes de Swisscom.' Below the text, there is a red button labeled 'Activation'.

Les données WLAN ainsi que celles du routeur ne seront alors plus transmises à l'espace clients ni affichées.

Vous pouvez désactiver l'option avec le bouton **Désactivation de la confidentialité**.

The screenshot shows a light blue status bar for 'Option Confidentialité'. It features an eye icon with a slash through it. The text reads: 'Pour afficher les données du LAN de votre routeur, vous devez désactiver l'option Confidentialité.' Below the text, there is a red button labeled 'Désactivation de la confidentialité'.

Les données WLAN ainsi que celles du routeur seront alors à nouveau transmises à l'espace clients, et vous pourrez les consulter.